Nachruf

Der Turn- und Sportfreunde Ludwigsfeld e.V. trauert um sein ehemaliges Vereinsmitglied und ehemaligen Vorstand für Verwaltung und Organisation



Heinz-Peter Dehm

Heinz-Peter Dehm trat 1989 in unseren Verein, in der Fußballabteilung ein. In den Jahren 1998-2000 übernahm er das Amt des Vorstand für Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit.

Die TSF Ludwigsfeld nehmen Abschied von Heinz-Peter Dehm und werden ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Allen Angehörigen gilt unsere herzliche Anteilnahme und ganzes Mitgefühl.

Die Vorstandschaft der TSF Ludwigsfeld e.V.